



第70回大東市民体育大会総合開会式が開催されました。

5月11日（日）市民体育館で第70回 大東市民体育大会・総合開会式が、市民、大会参加選手、逢坂大東市長および酒井市議会議長を始め、多くの来賓の皆様、主催者と連盟関係者など、総勢509名が参加し、開催されました。



主催者あいさつ、来賓の励ましのことば、来賓紹介に続き、優勝杯返還、そして選手宣誓と進んだ後、平成22年度から連盟協力のもと取り組んでいる模範演技は、今年度は**カローリング連盟**主導により、実際に投球し、競技を楽しんでいただきました。

市長、議長をはじめ来賓者にも参加していただき、年齢に関係なく気軽に競技できるすばらしいスポーツであるカローリングの醍醐味を実感しました。

見事な投球で見学者からも拍手が沸き起こりました。

その後、スポーツ推進委員の皆さんの指導による「大東市民のうた体操」を参加者全員で取り組み、選手退場と進み、無事に終了いたしました。

来年度も一人でも多くの市民の参加者を得て、盛大に開催し、スポーツに親しみ、スポーツのすばらしさを感じてもらえるよう企画、実行していきたいと考えております。

参加の市民の皆様、来賓・関係者の皆様、本当に有難うございました。来年もより多くの皆様のご参加を心よりお待ちしております。

